

Satgas TMMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo Percepat Pavingisasi Jalan, Tingkatkan Kualitas Hidup Warga Desa Penambangan

Achmad Sarjono - SIDOARJO.GO.WEB.ID

Jun 2, 2024 - 22:22



SIDOARJO - Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo melakukan percepatan pengerjaan peningkatan jalan atau pavingisasi di Desa Penambangan Kec. Balongbendo Kab. Sidoarjo. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk meningkatkan kualitas

infrastruktur dan kehidupan masyarakat desa. Minggu, (2/6/2024).

Komandan Kodim 0816/Sidoarjo, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo, menyampaikan bahwa pavingisasi jalan ini bertujuan untuk mempermudah akses transportasi warga, mengurangi risiko kecelakaan, serta mendukung kegiatan ekonomi di desa tersebut. "Kami berharap dengan jalan yang lebih baik, masyarakat Desa Penambangan dapat lebih mudah beraktivitas dan memajukan kesejahteraan mereka," ujarnya.

Kegiatan TMMD ini melibatkan kerjasama antara anggota TNI, pemerintah desa, dan masyarakat setempat. Mereka bergotong royong bahu-membahu menyelesaikan pavingisasi jalan, yang diharapkan dapat selesai tepat waktu sesuai jadwal. Warga desa menyambut baik inisiatif ini dan turut berpartisipasi aktif dalam proses pengerjaan.

Salah satu warga Desa Penambangan, Bapak Suyono, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Satgas TMMD. "Dengan adanya perbaikan jalan ini, kami tidak lagi khawatir saat musim hujan karena jalan menjadi lebih baik dan tidak becek. Terima kasih kepada TNI dan semua pihak yang terlibat," katanya.

Selain peningkatan jalan, program TMMD ke-120 juga mencakup berbagai kegiatan sosial lainnya seperti penyuluhan kesehatan, perbaikan rumah tidak layak huni, dan kegiatan edukasi untuk anak-anak. Semua ini bertujuan untuk menciptakan desa yang lebih sehat, aman, dan sejahtera.

Melalui kegiatan TMMD ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara TNI dan masyarakat serta terwujudnya pembangunan desa yang berkelanjutan. Pavingisasi jalan di Desa Penambangan merupakan salah satu langkah nyata untuk mencapai tujuan tersebut, membuktikan komitmen TNI dalam membantu percepatan pembangunan di daerah-daerah pelosok.

Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, Desa Penambangan kini semakin optimis menatap masa depan yang lebih cerah. TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo menjadi bukti nyata bahwa pembangunan tidak hanya menjadi tanggung jawab pemerintah, tetapi juga seluruh elemen masyarakat